

LOCALE

Restos du cœur : La députée et le préfet en visite

 2 min

Après la trêve festive de fin d'année, retour à la réalité pour les élus qui ont souhaité en ce début 2025 venir rencontrer les bénévoles des Restos du cœur dont l'action mérite une grande reconnaissance. Après une première étape au hameau du Courbas où ils ont pu découvrir entre autres le nouveau dispositif de camion itinérant mis en place dernièrement (voir notre édition de dimanche), tout ce petit monde s'est rendu au centre local de distribution, avenue du château d'eau à Varilhes. Il est ouvert tous les jeudis en période d'hiver et tous les quinze jours en période d'été. Avec les douze autres centres du département, il a pris en charge près de 4 000 bénéficiaires. Les élus ont pu mesurer l'ampleur du travail des bénévoles qui, ils ont pu le constater, ne se limite pas à une aide alimentaire mais un soutien qui touche de plus en plus de domaines de la vie quotidienne (habillement, soutien scolaire, soutien administratif etc.). Un travail devenu de plus en plus important au vu de l'augmentation malheureusement des bénéficiaires à Varilhes comme ailleurs. Ce coup de projecteur a permis de mettre en évidence le besoin de bénévoles supplémentaires qui viendraient soulager la tâche de ceux qui actuellement s'emploient sur le site local. Pour cela, il suffit de se rendre sur place le jeudi, jour de distribution, où ceux qui auraient à donner un peu de leur temps seront accueillis chaleureusement par une équipe qui ne cherche aucune gloire mais cherche à rendre un peu de sourires à des personnes que la vie n'a pas gâtées et qui essaient de se sortir de leur situation compliquée.



